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令 和 ７ 年 第 ２ 回 定 例 会 一 般 質 問 通 告 事 項 

 

６ 

 

 

 

 

 

月 

 

 

 

 

 

19 

 

 

 

 

 

日 

石 森 啓 司 議 員（ 潮 風 お の み ち ） 質問方式：一問一答方式   

 

１ 人口減少化を迎える尾道みなと小中学校の在り方について  

（1） 尾道みなと小・中学校の建設費について変更があるようですが、

どのように変更されるのでしょうか  

（2） 小学校屋上にプールを作るという計画について変更がないよう

なので、改めてお伺いいたします  

（3） 尾道みなと小学校建設費を 61 億円から 68 億円に変わりました

が尾道市の財政状況・今後の児童生徒の減少をどのように考え

ておられますか  

（4） 新しい学校の教室は「各学年２クラスないと子供たちにとって

良い教育はできない」と言われ続けましたが実際はどうなりま

すか。また教室の広さはどう決定したのですか  

（5） 新校舎を造って空いた旧学校施設の今後の利活用についてお伺

いいたします  

 


